

Conesa pide a la Comisión Islámica que cambie de portavoz, después de que Samir Mohamed calificara de "criminal y caníbal" la actitud de la profesora que quitó el hiyab a una alumna

La Ciudad Autónoma acusó ayer a Coalición por Melilla (CPM) y a la Comisión Islámica de Melilla (CIM) de elevar la categoría del incidente que la semana pasada se produjo en las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU), cuando una profesora de la Universidad de Granada quitó el hiyab a una alumna de confesión musulmana en uno de los exámenes. En rueda de prensa, el portavoz de la Ciudad Autónoma, Daniel Conesa, reconoció el "asombro" que ha causado al Gobierno local el "debate fuera de tono" que se ha producido a raíz de este "incidente menor", en el cual se han "sobrepasado los límites".

La Ciudad acusa a CPM y a la CIM de elevar la categoría del incidente de la PAU

Paqui Sánchez T. Melilla Hoy

Conesa recordó que la profesora pidió disculpas a la alumna, si bien justificó su decisión de quitarle el pañuelo para comprobar si tenía puesto un pinganillo, que "parece que es frecuente ahora en determinados alumnos". Para el portavoz, "quizá la actitud de la profesora no ha sido la más correcta", pues si tenía esa sospecha "lo correcto" hubiera sido acompañar a la alumna a otra habitación y pedirle que se despojara del hiyab para hacer su comprobación, algo que no se produjo.

Conesa consideró que el incidente "debería haber quedado ahí", tras la petición de disculpas de la profesora, "pero CPM y el señor de la CIM se han empeñado en elevarlo de categoría". Se refería así a las declaraciones que el pasado domingo hizo a MELILLA HOY el portavoz de la entidad religiosa, Samir Mohamed, que calificó la actitud de la profesora de "criminal y caníbal".

Cambio de portavoz

"No sé cómo se pueden decir esas barbaridades y no dimitir inmediatamente después de decir las", apuntó Conesa, que pidió a la Comisión Islámica que



En la imagen, la Ejecutiva de la CIM, a la que Conesa pide que cambie de portavoz

cambie a su portavoz porque "hay personas muy cualificadas y mucho más preparadas para ejercer de portavoz", especialmente en determinadas cuestiones que "requieren delicadeza" como ésta.

Conesa, que dijo no querer inmiscuirse en asuntos internos de la CIM, recordó que la Ciudad Autónoma "pretende tener unas relaciones normales" con esta entidad, de ahí que hiciera esta petición para que su portavoz "deje de decir estos disparates que no benefician a nadie, ni a esas buenas relaciones que se pretenden ni a la convivencia de la

ciudad".

Asimismo, Conesa rechazó la petición de Samir Mohamed de que la presidenta del Instituto de las Culturas, Fadela Mohatar, dimitiera de su puesto de manera "urgente" por restar importancia al incidente. Conesa dejó claro que esa petición de cese es "absolutamente improcedente e inopinada".

Por otra parte, el consejero de Economía también rechazó la postura de CPM porque después de producirse el incidente hizo su propia valoración sin cumplir el pacto al que llegaron después del incidente del Viernes Santo,

según el cual "cuando se produjera un incidente que pudiera poner en peligro la convivencia entre culturas y religiones se canalizarían a través del Instituto de las Culturas las declaraciones que hubiera que hacer".

Sin embargo, CPM "inopinadamente ha salido antes de todo eso y ha empezado a elevar la categoría" del incidente, lamentó Conesa, en cuya opinión los cepemistas no pueden pedir ahora que se reúna el Instituto de las Culturas "cuando se ha dicho todo lo que se tenía que decir", concluyó el portavoz del Gobierno local.

VITALDENT

¿Tienes mal aliento?, ¿te despiertas con un olor extraño en la boca? Si tu respuesta es 'sí', puedes padecer halitosis.

La halitosis es un problema muy común entre los españoles. El 60% de la población padece o ha padecido halitosis en algún momento y la mayoría presenta halitosis por las mañanas. Su detección precoz puede evitar la aparición de otras patologías más graves como la enfermedad periodontal y la pérdida definitiva de piezas dentales.

En **Vitaldent Melilla** te ayudamos a combatirla y ponemos a tu disposición el test de B.A.N.A., una prueba indolora y muy sencilla que permitirá al odontólogo detectar si la causa de tu halitosis está en la boca y poder evitar que degenera en una enfermedad periodontal.

No esperes a que sea demasiado tarde. Solicita tu test de B.A.N.A. gratuito y di adiós al mal aliento.

Pide tu cita gratis en el 952 690 228 o acércate a **Vitaldent Melilla**, en la Calle Cardenal Cisneros nº 6, y comienza hoy mismo a disfrutar de tu sonrisa.

